



### 「小中合同あいさつ運動」

7月1日（金）に小中合同あいさつ運動を実施しました。今年度大内中学校区の小・中学校では、共通実践事項として、学校で、地域で、家庭で、「自ら積極的にあいさつを行う」ことを確認しています。「おはよう」、「ありがとう」、「おかえりなさい」など、あいさつが自然に響き合う大内地域を創っていきましょう。「あいさつ」は誰もがいつでも、どこでもできる社会貢献であり、自分も周囲も元気にします。ご家庭・地域のご協力をお願ひします。

【「小中合同あいさつ運動」より】



大内小でのあいさつ運動



岩谷小でのあいさつ運動



大内小：1・2年生もお手伝い



岩谷小でのあいさつ運動



大内小：みんなで記念撮影



岩谷小：小学生に大人気のOonoさん

【「小中合同あいさつ運動」の様子をホームページにアップしました】

### 全県少年野球大会組み合わせ決定

全県少年野球大会の組み合わせが決定しました。組み合わせを掲載しておりますので、ご確認ください。

なお、今大会は、各校一般生徒の入場は200人まで、吹奏楽部の演奏と声による応援はなしという制限付きで一般生徒の応援が認められております。そこで、本校では希望する生徒による応援を行うことを決定しました。野球応援は、めったにないチャンスで、人生において貴重な体験、思い出となると考えております。ご協力をよろしくお願ひいたします。

